

道徳だより No. 3



2022. 10. 13
高松市立塩江小学校

9月の道徳の日「ぴかぴかデー(9月30日)」

塩江小学校では、月末の清掃の時間を普段より少し長く取って、「ぴかぴかデー」としています。時間や人数の関係によっていつもは清掃ができない場所も、この日にはしっかりと清掃をすることができます。

今月のぴかぴかデーでも、時間をかけてしっかりと丁寧に清掃することで、働くことの楽しさやきれいになっていく喜びを味わうことができました。

1年

「ぴかぴかデー」まじゅう
ぴかぴかにするといいおもちゃ
がたりなりました。そうじしたらま
じゅうきれいになりました。



ぴかぴかデーでは、自分でよごれを見つけてきれいにしようと、意欲的に取り組むことができました。ぴかぴかになった所を見て「きれいになったぞ!」と喜び合う姿が見られました。

2年生

ほくはまはきれいになりました。たのしいおはよう
まはまはたのしいおはよう。水がまのそらま
としんがらをきれいに掃除した。おはよう
でした。きれいに掃除した。おはよう



少ない人数ですが、みんなで手分けして一生懸命に清掃に取り組んでいます。普段の担当の仕事はいつも以上に力を入れて、またいつもはなかなかできない場所も協力して、すみずみまで掃除することができました。

3年生

「ぴかぴかデー」で自分のそうじ場所をい
うもはできない所まできれいにすることが
できてうれしかったです。自分のそうじ場所
以外の場所もきれいにできたので、か
たです。そうじは楽しくないと思、ていたけ
ど「ぴかぴかデー」で楽しくなった。という
そうじをも、とていい思い出です。



いつも出来ていない場所までぴかぴかにすることができました。きれいになることで掃除が楽しくなったという感想をもつ子もいました。みんな普段の掃除から丁寧にしたいという気持ちをもつことができました。

4年生

わたしは階だんのそうじなので、階だんをいつもよりきれいにやりました。とくにがんばったところは、階段のすみやゆかのでこぼしたところのゴミがとりにくかったので、ほうきできれいにとりました。そうじが終わった後、そうじした場所を見てみるときれいな匂いが出ていたので、心が気持ちよくなりました。



普段の清掃ではできないところや汚れている箇所を自分で見つけ、時間いっぱい清掃することができました。身の回りをきれいにすると、心もすっきりすることに気付くことができました。

5年生

特に黒板の下や机の下の隅のゴミなどをふいたりほうきではいたりしてきれいにすることができました。物が置いてあるところもよこをふいたりすることができました。教室全体をきれいにそうじをします。ヨリした気持ちになりました。



ぴかぴかデーの時間では、普段の清掃ではできない細かな場所をきれいにしました。子どもたちの振り返りでは、「きれいになって気持ちよくなった。」「いろいろなところをきれいにして、みんなを笑顔にしたい。」など達成感や普段の清掃へ意欲を高めることができたようです。

6年生

私は自分でそうじする場所を見つけてみんなと協力して教室をきれいにすることができました。いつもは時間がなくてきれいにできない場所もきれいにすることができ、いつもきれいにしているところもいつも以上にきれいにすることができたのでよかったです。これからもみんなが気持ちよく過ごせるように、そうじをがんばります。



普段できないところまで、自分たち除場所を見つけて、協力して掃除に励むことができました。なぜ、掃除をしているのかを考え、「みんなのために頑張ろう」という気持ちを高めました。

10月の道徳の日

ねむのき学習や生活科の学習

ふるさとを大切に思う心を育てたいと思います。コロナ禍ではありますが、どの学年も学習活動を工夫し、ねむのき学習や生活科の学習でふるさと「しおのえ」に関することを学んでいます。それぞれの学びを通して、ふるさとのよさを再確認してもらいたいと思っています。

